

## **TODOS UNIDOS PARA HACER FRENTE A LA TBC**

Escrito por Comunicaciones

Martes, 22 de Marzo de 2016 10:49 - Actualizado Martes, 22 de Marzo de 2016 11:14

---

Diagnosticar, tratar a tiempo es la mejor forma para hacer frente a la Tuberculosis, así informó en Conferencia de Prensa, el Director Regional de Salud Junín, Norberto Yamunaque Asanza en el marco del Día Mundial de la Lucha Contra la Tuberculosis a conmemorarse este 24 de marzo.

Este evento informativo, convocado por disposición del Gobernador Regional de Junín, Mg. Ángel Unchupaico Canchumani participaron actores como son: EsSalud, Sanidad del Ejército Peruano, Municipalidades a quienes se les involucró para sumar esfuerzos y así reducir esta enfermedad que aún representa un problema de Salud pública.

Tras su exposición a los medios de prensa, el médico consultor de la Estrategia Regional de Tuberculosis de la Diresa Junín, Daniel Yumpo Castañeda, informó que el 2015 se reportaron 42 casos de muerte por Tuberculosis, y 704 casos de personas que contrajeron esta enfermedad cuyas tasas de aumento se da en Satipo y Chanchamayo.

A razón de ello, el Gobierno Regional de Junín a través de la Dirección Regional de Salud Junín, ha emprendido una campaña agresiva de sensibilización e información a nivel regional para reducir las cifras de muerte y de pacientes infectados.

Justamente durante la Conferencia de Prensa una madre de familia contó su testimonio con la finalidad de transmitir el mensaje a la población de tener una cultura de prevención de enfermedades que de no ser detectado y recibir el tratamiento una enfermedad puede ser mortal. "Soy madre de familia tengo 38 años, y tengo Tuberculosis, no sé cómo me contagie, pero al tener los síntomas de la enfermedad y estar mal de salud, acudí al hospital Carrión donde los médicos hasta la fecha me brindan la atención respectiva y el tratamiento es gratuito agradezco por el profesionalismo y su preocupación por combatir este mal, también por ello cuento mi experiencia para que las personas siempre se hagan un chequeo médico por el bien de su salud y sus familias", contó la paciente.

### **SÍNTOMAS DE LA TBC**

\*Tos intensa que dura 3 semanas o más, dolor en el pecho, debilidad o cansancio, pérdida de

## **TODOS UNIDOS PARA HACER FRENTE A LA TBC**

Escrito por Comunicaciones

Martes, 22 de Marzo de 2016 10:49 - Actualizado Martes, 22 de Marzo de 2016 11:14

---

peso, falta de apetito, escalofríos, fiebre, sudores nocturnos, tos con sangre o esputo (flema que sale del interior de los pulmones).

**Dato: Recordemos que solo la prevención salvara nuestras vidas, acude a los establecimientos de Salud para los tratamientos respectivos.**